



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 16.12.2019

ANFRAGE

Senioren-Versorgungszentrum am Klinikum Harlaching

Das professionelle, fachlich hoch kompetente Konzept der wohnortnahen integrierten medizinischen Versorgung für ältere und hilfebedürftige Bürger der Initiative Klinikum Harlaching e.V. findet uneingeschränkte Zustimmung und ist bereits durch Antragsinitiativen seit Anfang 2014 auf der Tagesordnung.

Es geht um die politisch gewollte Zusammenführung der Sektorengrenzen von ambulant und stationär, was bisher seit Jahrzehnten nicht gelungen ist.

Dem gemeinnützigen Verein Initiative Klinikum Harlaching e. V. wurde nun vom Stadtrat für drei Jahre (2020 - 22 eine freiwillige Leistung des Münchner Steuerzahlers) ein Zuschuss in Höhe von ca. 340.000 € bewilligt. Dem Wunsch nach qualifizierter Vertagung, um offene Fragen zu klären, wurde im Gesundheitsausschuss am 21.11.2019 nicht entsprochen.

Der Beschluss lautet in Punkt 2. (Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 15583) „am Standort Harlaching“ bzw. „in der Region Harlaching“ und verunklart, wo genau in Harlaching unter welchen Rahmenbedingungen nach den Zuschussrichtlinien dieses Leuchtturmprojekt nun durchgeführt werden soll. Zudem gab es unkonkrete und nebulöse Verlautbarungen von Reinhold Babor, Stadtrat und Vorsitzender der Initiative Klinikum Harlaching e.V.

Laut AZ vom 22.11.2019¹ soll dieses Projekt auf dem Gelände Krankenhaus Harlaching mit dem Neubau des Krankenhauses realisiert werden. Das Versorgungszentrum soll „eine Mischung aus Krankenhaus und Altenheim sein“. „Es gibt zur Zeit zwei Parkplätze auf dem Klinikum“, „auf einem davon soll das Zentrum entstehen“.

Anscheinend wissen einige Beteiligte bereits mehr über die Planungen zur medizinischen Nachnutzung der Flächen auf dem Campus Harlaching als der Stadtrat?

In der aktuell bekannten Beschlusslage wurde im Juli 2019 die erst einmal die MRG vom Stadtrat beauftragt, für Harlaching einen Masterplan zu erarbeiten.

Wir fragen daher:

Gibt es von städtischer Seite bereits Verabredungen bzw. Beschlüsse zur medizinischen Flächennachnutzung auf dem freiwerdenden Gelände des Krankenhauses Harlaching? Wenn ja, welche?

Initiative:

Eva Caim

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl
Mario Schmidbauer, Andre Wächter

¹<https://www.abendzeitung-muenchen.de/inhalt.ein-leuchtturmprojekt-senioren-versorgungszentrum-am-klinikum-harlaching.c0d98fc3-ddf5-40ed-83fe-046e22c4cf15.html>

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de